

Medienmitteilung:

Abacus erneut mit zweistelligen Wachstumsraten

Abacus Research hat 2018 seinen konsolidierten Gesamtumsatz gegenüber dem Vorjahr um 11,8 Prozent erhöht. Damit kann das Ostschweizer Softwareunternehmen zum dritten Mal hintereinander ein zweistelliges Wachstum verzeichnen.

Wittenbach-St. Gallen, 26. März 2019 – Seine führende Stellung im Schweizer Markt für Business Software im KMU-Bereich hat Abacus Research auch 2018 wie bereits im Vorjahr weiter ausgebaut.

Das traditionelle Lizenzgeschäft, bei dem die Software gekauft oder gemietet wird, weist mit über 2'200 neu verkauften Programmmodulen und knapp 500 Neuanwenderunternehmen für das Jahr 2018 weiterhin ein solides Wachstum von über 20 Prozent auf. Weiterhin grossen Anklang findet auch die Betriebsvariante in Form von Software-Abonnements für die Nutzung der Software aus der Cloud. Diese zählt mit 1'400 hinzugekommenen Anwendern Ende letzten Jahres bereits über 11'000 Nutzer, die über 20'000 Abos für verschiedene Anwendungsbereiche einsetzen.

Employee-Self-Service-Prozesse werden bei den Anwenderfirmen der Abacus Business Software immer populärer: So hat sich die entsprechende Zahl der dafür genutzten Abos innert Jahresfrist auf rund 55'000 fast vervierfacht. Damit können Mitarbeitende ihre persönlichen Stammdaten wie Adressen, Bankverbindungen, Arbeitszeiten und Absenzen überall und jederzeit auf einfache Weise einsehen und bearbeiten.

Unter den Abacus-Partnerfirmen hat sich 2018 BDO als erfolgreichster Anbieter von ESS/MSS-Abos etabliert. Bei den Verkäufen von Softwarelizenzen wie auch beim Gesamt-umsatz hat sich Axept Business Software vor BDO und OBT platziert.

Gewachsen ist im vergangenen Jahr erneut die Beschäftigtenzahl: Bei Abacus Research ist sie um 33 auf 342 Stellen gestiegen. In der gesamten Gruppe inklusive den Tochterfirmen in Biel, Thalwil und Deutschland waren zu Jahresende 425 Personen tätig.

Claudio Hintermann, CEO von Abacus Research, kommentiert denn auch zufrieden den Geschäftsverlauf: "Unsere Investitionen in die Weiterentwicklung unserer Business Software tragen wie in den vergangenen Jahren Früchte, vor allem wenn es um die Optimierung der Geschäftsprozesse mit Hilfe von mobilen Anwendungen und Kollaborationsplattformen geht."

Medienmitteilung Seite 1/2



Über Abacus Research AG

Das Schweizer Softwareunternehmen Abacus Research ist im Bereich Business Software Marktführer. Seit 1985 entwickelt es auf die Bedürfnisse helvetischer KMU zugeschnittene Standardsoftware. Über 40'000 Unternehmen haben sich bis heute für Software von Abacus entschieden. Die Programmpalette umfasst eine komplette ERP-Software und bietet zusätzlich Branchenlösungen wie etwa für öffentliche Verwaltungen, das Bauhaupt- und das Baunebengewerbe, die Immobilienbewirtschaftung sowie das Flottenmanagement. Es gibt Versionen für die betriebsinterne Nutzung und den Softwarebezug über die Cloud. Zudern unterstützen Apps für Smartphone und iPad den mobilen Einsatz der Business Software. Jüngstes Produkt ist die für Kleinfirmen unentgeltlich nutzbare Business Cloud-Software AbaNinja.

Abacus Research beschäftigt mit ihren Tochtergesellschaften derzeit über 425 Mitarbeitende. Der Hauptsitz befindet sich in Wittenbach-St.Gallen, die Westschweizer Niederlassung ist in Biel domiziliert, eine Tochterfirma ist in Thalwil-Zürich und eine weitere in Deutschland mit Standorten in München und Hamburg.

www.abacus.ch

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich an:

Martin Riedener Peter Révai

Abacus Research AG matek (modulare agentur für technologie und kultur) GmbH

9300 Wittenbach-St.Gallen 8008 Zürich

Telefon +41 71 292 25 25 Telefon +41 44 380 75 00

martin.riedener@abacus.ch prevai@matek.ch

Medienmitteilung Seite 2/2